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1 稲川　洋 健康な町づくり推進について (1)
　各自治会や企業に健康づくりの専門委員などを設置して、広範に健
康意識の醸成に努める考えはあるか。

(2)
　町内飲食業者の協力を得て、店舗ごとの主要メニューにカロリーや
塩分使用量などの表示をお願いし、協力店舗については、町健康づく
り協力店などのステッカー等を配布するような考えはあるか。

有能な職員の育成について (1) 　職員研修の現状とその効果はどのようなものか。

(2)
　さまざまな分野で№1を目指す上三川町であるから、職員の給与等
の待遇もそれに見合うように是正すべきと思うが、町の考えはある
か。

2 志鳥勝則 (1)
　職員採用要件の中で一般事務の採用要件（身体障がい者対象）の
方がどのような理由から学歴要件を付されているのか。

(2) 　町は採用要件に不平等さを感じないのか。

3 篠塚啓一
消防団員の運転免許につい
て

(1)

　２０１７年３月の道交法の改正により、準中型免許という区分が出
来、普通免許で運転出来る自動車の範囲が狭まったが、消防団各部
の消防車の運転に準中型免許が必要な場合、今後どのように対応し
ていくのか。

(2)
　普通免許取得者である消防団員が、消防団活動のために準中型免
許を取得する場合、そのかかる費用に対し助成する考えはないか。

改元に対する対応等について (1)
　新元号は２０１９年５月１日からと決まり、その１ヶ月前の４月１日に
公表を想定しているが、改元による本町の事務事業への影響は、ど
の程度あるのか。

(2)
　改元によるシステムの改修等の準備・対応は、どの程度進んでいる
のか。

(3)
　改元対応にかかる費用はどの程度なのか。また、それに対し、国か
らの補助金等はないのか。

4 海老原友子
ごみ出しサポート事業につい
て

(1)
　家庭ごみを集積所に出すことが困難な高齢者や障がい者などを対
象に、戸別収集を行う「ごみ出しサポート事業」を実施する考えはない
か。

防災対策・災害対応について (1)
　新たな防災マップを配布した後の町民の反響・反応は、どのようなも
のだったか。

(2)
　災害時要援護者の登録状況、及び地域との連携は、どのようになっ
ているのか。

(3)
　時系列に沿った個人の災害時行動計画（マイ・タイムライン）を推進
する考えはないか。
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5 勝山修輔 町に提出した要望書について (1)
　道路建設計画等の要望に対し、その優先順位はどのように決定し
ていくのか。

(2) 　要望に関する予算確保は、どのような経緯で決められていくのか。

(3)
　要望に対し、その順位を一定期間内の中で公表する予定はないの
か。

(4)
　街路灯と防犯灯の設置条件及び予算の確保は、どのようになって
いるのか。

いきいきプラザの管理運営等
について

(1)
　いきいきプラザ敷地内にある急速充電スタンドの平成２９年度の利
用状況は、どのようになっているのか。

(2) 　休館日の設定基準は、どのようなものか。

(3)
　指定管理者を選定する上での公募要項の内容は、どのようなもの
か。

(4)
　指定管理者の平成２９年度人件費と経費の内容は、どのようになっ
ているのか。

(5)
　指定管理者の平成２９年度収支決算の内訳は、どのようになってい
るのか。
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6 松本　清 町道の整備について (1) 生活道路整備の進捗状況は、どのようになっているのか。

(2)
　新年度における生活整備道路関係予算は、どのように考えている
のか（増額の考えはないか。）。

町長の町政運営等に対する
考えについて

(1)
　町長の２期・８年間の町政運営に対する自己評価は、どのようなも
のか。また、残りの任期において、どう町政に取り組んでいくつもりな
のか。

(2)
　第７次上三川町総合計画に掲げた将来像実現に向けた展望は、ど
のようなものなのか。

7 稲葉　弘 国保税の引き下げについて (1)
　国保税を重くしている最大の要因は、「均等割」「平等割」だが、それ
を見直す考えはないか。

(2)
　現行の国保には災害により所得が激減した人の国保税を一時免除
する制度はあるが、恒久的免除制度はない。滞納者の実情にあった
制度に見直す考えはないか。

(3)
　国保運営協議会の中で税率の見直しが出ているが、その内容はど
のようなものか。

上三川町中小企業・小規模企
業について

(1)
　町では中小企業の実態と要望を把握しているのか、また、その内容
はどのようなものか。
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7 稲葉　弘
上三川町中小企業・小規模企
業について

(2) 　それらの要望を町の施策に拡充反映するものはあるか。

(3)
　町内業者を活用した住宅リフォーム、また、商店リニューアルに対し
助成の考えはないか。

デマンド交通について (1)
　独協病院への乗り入れについて、壬生町との協議はどこまで進ん
だのか。

(2)
　高齢化が進む中で、デマンド交通の役割、利用目的などを見直す
考えはないか。


